rant, à e Sainta société

ire.

éminaire li, le 17. d intérêt ent nouroq, P.S.S., rait déjà

> eut expoli matin. l'envi en is les Rere, où les ses sur le culier, ce sacerdo-

> > pelle du

re pierre int Malo, tes utiles rmina la ction du Mardi ont eu lieu, à Saint-Isidore (Dorchester), les funérailles de feu M. l'abbé Grenier. Elles furent présidées par Mgr le grand vicaire Marois, qui chanta le service et prononça un touchant éloge funèbre du prêtre défunt.

Jeudi, Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction de la nouvelle église de Saint-Jacques de Parisville (Lotbinière).

Dimanche, le 11 août, M. l'abbé Eug. Roy, curé de la nouvelle paroisse de Jacques-Cartier, à Québec, a pris charge de la Congrégation de la Sainte Vierge. Dimanche dernier, il a commencé ses fonctions curiales, bien qu'officiellement la division de la paroisse de Saint-Roch ne doive prendre effet que le 1^{er} septembre.

Les syndics de Saint-Nazaire (Dorchester) sont venus dernièrement demander à Mgr l'Archevêque la nomination d'un curé résident. Cette mission, formée d'un démembrement de Saint-Malachie de Standon, est actuellement une desserte de Saint-Damien.

CHICOUTIMI

La première retraite ecclésiastique commencera au Séminaire lundi, le 26. Prédicateur, le R. P. A. Lemieux, Rédemptoriste de Montréal.

Au Séminaire, on vient de compléter l'installation d'un appareil de chauffage à l'eau chaude.

Dans la chapelle du Séminaire, on est à terminer l'une des petites chapelles latérales dédiée à saint Antoine de Padoue, pour laquelle on a déjà donné la commande d'un autel en marbre.

Des jeunes prêtres de l'ordination du printemps dernier, deux restent professeurs au Séminaire: MM. L.-D. Lemieux et P. Bluteau. Un autre, M. F. Tremblay, est nommé vicaire à la Malbaie.